

HISTOIRE DU GENIE MILITAIRE BELGE

Tome IV

LE GENIE PENDANT LA PREMIERE GUERRE MONDIALE (1914 – 1918) ET L'ENTRE-DEUX- GUERRES JUSQU'EN 1936

Avertissement aux lecteurs

Cet ouvrage ne peut en aucun cas être considéré comme un document de référence historique. Les études entamées en vue de la commémoration du centenaire de la Grande Guerre à la lumière des archives militaires du « Fonds de Moscou » indisponibles à l' époque où cet ouvrage a été rédigé ont permis d'y relever quelques erreurs ou certaines lacunes que nous n'avons pas pu corriger sans réécrire l'ensemble du document. Il doit donc être considéré comme un document de présentation de l'état et du rôle du Génie pendant une vingtaine d'années et n'engage que son auteur.

Pour le lecteur désireux d'approfondir certains sujets, le Musée du Génie a édité en 2014 des études approfondies relatives à la riche histoire de génie lors du premier conflit :

- Le Génie à l'aube de la Grande Guerre
- D'Anvers à l'Yser, la Compagnie de chemin de fer du Génie et les trains blindés
- Un autre regard sur les inondations de l'Yser
- De Visé à Hastière, les destructions opérées par le Génie en 1914 en appui des Postions fortifiées de Liège et de Namur (parution fin 2014).

Le Musée du Génie asbl